



Rundbrief Nr. 1 17. Juli 2018

Es ist kaum zu glauben .....

.... gestern fand die Schlüsselübergabe statt, seit heute sind wir Eigentümer!

Wir sind sehr berührt und dankbar.

Es ist über ein halbes Jahr her, dass uns das Anwesen Sonnhalde in Au zugeflogen kam. Ein halbes Jahr lang haben wir versucht Wege zu finden, diesen besonderen Ort in gemeinnütziger Weise zu erwerben. Wir haben dazu im Mai eine gemeinnützige GmbH gegründet. Überwältigt sind wir von der vielfältigen ideellen und finanziellen Unterstützung, die den Erwerb dieser Immobile ermöglicht hat.



Feierliches Mittagessen mit den Verkäufern



Schlüsselübergabe



Start der Baggerarbeiten

Gleichzeit mit der Schlüsselübergabe haben die Ausbauarbeiten begonnen. Als ersten Schritt soll nun die vorhandene Garage so zu richten, dass sie auch als Werkstatt für Keramik genutzt werden kann. Anschließend soll das Haus renoviert werden, um zwei Wohnungen zu ermöglichen. Und dann geht es an die ersten Projekte.

Um Euch/Ihnen, die Möglichkeit eines ersten Kennenlernens zu geben, obwohl sich die Bauarbeiten vermutlich noch bis Ende des Jahres hinziehen werden, möchten wir

**die „Baustelle“ am 13. Oktober 2018 in der Zeit von 15 – 18 Uhr öffnen.**

Um 16:30 Uhr werden wir unsere Projektidee vorstellen, Fotos von der Entwicklung des Ortes zeigen und Raum für einen Austausch geben.

Wir freuen uns auf Euer/Ihr Kommen. Für die Getränke sorgen wir, über mitgebrachten Kuchen freuen wir uns.

Soweit für heute.

Mit herzlichem Gruß

Eva von Ruckteschell, Dieter Plappert, Markus Wegner